



BAJO RESERVA

Evidencia AMLO a miembros de su ayudantía

:::: La teoría de que en un equipo de trabajo los reconocimientos se hacen en público, y los regañones en privado, no va mucho con el presidente López Obrador, quien exhibió el mal desempeño de los miembros de su ayudantía. Nos detallan que el domingo, por un error en la logística debido a la diferencia de horarios entre Tijuana, Baja California, y La Paz, Baja California Sur, el mandatario federal los regañó y les puso "tache" de manera pública. Nos hacen ver que, por esta pifia docenas de asistentes tuvieron que esperar hasta tres horas en La Paz y cansados de tanto esperar, algunos comenzaron a irse. Para evitar que le hicieran vacío al mandatario federal, funcionarios subieron a un cantante para



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Andrés Manuel López Obrador

que se cantara unas canciones de **Vicente Fernández** y hasta de **Luis Miguel** con tal de que se quedaran. Cuando llegó el presidente a La Paz, no tuvo más que aceptar que los jóvenes "honestos" de la Ayudantía —de los cuales 20 han sido ascendidos a puestos de alto nivel— sabrán cómo abrir paso a su camioneta o recibir peticiones, pero "no conocen mucho de cambio de horario" y por lo tanto les tuvo que poner tache.

Los chapulines priistas

:::: Nos cuentan que algunos diputados del PRI ya decidieron dejar San Lázaro y dar el brinco al Senado en la próxima Legislatura. Entre ellos, están el dirigente nacional, **Alejandro "Alito" Moreno**, **Carolina Viggiano** y **Pablo Angulo** quienes ya tienen seguro su pase vía plurinominal. Y a ellos, nos dicen, se les podría sumar el expresidente tricolor, **Manlio Fabio Beltrones**, quien durante el presente sexenio no fue diputado ni senador. Así, los actuales diputados priistas podrían tener seis años más en el Poder Legislativo, y en una de esas hasta 12, desde luego, con su respectivo fuero para lo que pueda ofrecerse.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Alejandro Moreno

Mal día para Google

:::: Nos dicen que ayer, el gigante tecnológico, Google, tuvo un mal día en México. Primero, el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI) caducó dos marcas más a Google. Tal y como habíamos dado cuenta hace unos meses se habían caducado cuatro marcas a instancia de varios procedimientos promovidos por el abogado **Ulrich Richter Morales**, lo cual hace un total a la fecha de seis marcas que se han declarado administrativamente la caducidad del registro. Y, en otro frente, la Comisión Federal de Competencia Económica (Co-fece) inició una investigación por presuntas prácticas anticompetitivas en el mercado de la publicidad digital contra Google México. Así es que, definitivamente, no fue un buen día para la firma.

Listas, las reglas para reelección de legisladores ¿las respetarán?

:::: En la Cámara de Diputados ya tienen listos los lineamientos para la reelección de senadores y diputados por la vía plurinominal y de mayoría relativa, para el proceso electoral 2023-2024. Establecen que ningún legislador o legisladora podrá usar recursos públicos para promocionarse, aunque podrán hacer propaganda siempre y cuando tenga carácter institucional y fines informativos, educativos o de orientación social; tampoco podrán adecuar sus casas de atención ciudadana para actividades proselitistas. Esa es la teoría, pero hemos visto cómo algunos diputados gastaron fortunas en promoverse e incluso usaron recursos de la Cámara en la búsqueda de una candidatura. Así que, nos dicen, los árbitros electorales tendrán que comenzar a mostrar tarjetas desde el inicio, si quieren evitar que el juego se les salga de control.